

Je vous disais dans mon dernier rapport que nous avons recueilli 35,000,000 d'œufs de poisson blanc à différents endroits de la rivière Détroit. Sur cette quantité, nous avons réussi à faire éclore 27,000,000 d'alevins qui ont été répartis comme suit :

Ile Peaché	2,000,000
Ile à la Bataille.....	2,000,000
Ile du Bois.....	4,000,000
Leamington, lac Erié.....	2,000,000
Ile Pelée do	1,000,000
Port-Stanley do	1,000,000
Belle Isle, rivière Détroit.....	2,000,000
Comté de Kent, Lac Erié	1,000,000
Baie du Pigeon do	1,000,000
Meaford, Baie Georgienne.....	3,000,000
Niagara, Lac Ontario.....	2,000,000
A l'établissement	6,000,000
	<u>27,000,000</u>

Les alevins étaient en bonne santé et très alertes quand ils furent lâchés dans la rivière, et j'ai le plus grand espoir d'en apprendre de bonnes nouvelles plus tard.

La quantité d'œufs de doré recueillis le printemps dernier a été de 15,000,000, beaucoup moins que le printemps précédent. Cette diminution est attribuée à deux causes : la première, c'est que la capture du doré, ce printemps, a été très faible ; la seconde, c'est que depuis que nous avons commencé la culture artificielle du doré, les Américains se sont mis en tête de suivre notre exemple, et ils monopolisent toutes les pêcheries de la rive américaine, celle sur laquelle nous avons principalement à compter pour avoir des œufs. Voici les endroits où nous avons cueilli des œufs :

Weir Frères, lac Huron.....	2,000,000
Loussau's do	1,000,000
Hichcock et Slochums, lac Huron	6,000,000
Station de Gauthier, rivière Ste-Claire, rive américaine.	5,000 000
Station de Meloche, rivière Ste-Claire, rive canadienne.	1,000,000
	<u>15,000 000</u>

Six millions d'alevins ont été lâchés dans la rivière sur laquelle se trouve l'établissement, et quatre millions dans la rivière Sainte-Claire, ce qui fait dix millions et constitue tout le produit de l'éclosion. Ces chiffres représentent une diminution sur le rapport de l'année dernière, et pour le nombre des alevins distribués et pour celui des œufs reçus. J'ai eu beaucoup de misère à ramasser les œufs, et j'en ai parlé dans mon dernier rapport.

L'établissement était fort délabré et avait besoin de réparations ; j'en ai fait exécuter quelques unes. Je disais dans mon dernier rapport qu'il y avait besoin d'un nouveau tuyau pour communiquer avec la rivière. Ne recevant pas d'instructions à cet égard, j'ai fait poser une claie à l'ouverture du tuyaux, car la glace, qui est très épaisse en cet endroit, avait emporté celle qui existait déjà. La nouvelle claie fonctionne fort bien, et j'espère m'en bien trouver cet hiver.

Des renseignements que j'ai recueillis de différents pêcheurs établis sur la rivière Détroit me permettent de croire que la capture du poisson blanc sera cette année beaucoup plus considérable que l'année dernière ; mais comme nous sommes à peine rendus à la moitié de la saison de pêche, je ne puis donner en ce moment des chiffres aussi précis qu'on pourrait le désirer. Je les enverrai quand le temps de la fraie sera passé.